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6种最佳午餐食物

北京协和医院临床营养科

副主任于康提醒，有6种绝佳的

午餐食物。1.西兰花，抗衰老抗

癌。2.鱼肉，最佳蛋白质来源。

3.洋葱，降脂食品。4.豆腐，抗氧

化食品。5.圆白菜，保持活力。

6.新鲜果蔬，养颜。你今天午餐

吃的什么？ @生命时报

比吸烟还坏的6个习惯
你有几个？

大家都知道吸烟是个坏习惯，但
美国“罗代尔生活网”刊文指出，以下
6个坏习惯所造成的危害却丝毫不亚
于吸烟，大家不妨对照改正：1.经常一
坐一整天；2.用燃气灶不开抽油烟机；
3.肉食吃太多；4.爱吃高温油炸食物；
5.晒室内日光浴；6.总是睡不够。

@生命时报

非 常道

体育总局局长谈“天价球员”：
投资人有钱任性造成

国家体育总局局长苟仲文15日在两会“部长
通道”上回应有关“中超联赛里的球员转会价格
动辄上亿”的现象时说，这是投资足球的人“有钱
就任性”造成的现象，这些人意在商业、不在足
球，所以对此保持高度的警惕。

他说，下一步，国家体育总局要建更多民众
喜闻乐见、大家自愿的体育组织，让民众自己来
组织体育活动。 据中新社
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房屋产权“无条件续期”给国民吃了定心丸

＞

针对“房屋产权 70 年到

期后怎么办？”的问题，国务

院总理李克强回答称：中国

有 句 古 话 ：有 恒 产 者 有 恒

心 。 网 民 们 实 际 上 也 是 群

众，对 70 年住宅土地使用权到期续期问

题普遍关心可以理解。国务院已经要求

有关部门作了回应，就是可以续期，不需

申请，没有前置条件，也不影响交易。当

然，也可能有人说，你们只是说，有法律

保障吗？我在这里强调，国务院已经责

成相关部门就不动产保护相关法律抓紧

研究提出议案。（3月15日中新社）

“可以续期，不需申请，没有前置条

件，也不影响交易”，李克强总理关于房

屋产权续期问题的回答，可谓是言简意

赅，态度非常明确，宣告房屋产权“无条

件续期”，打消了国民的顾虑，并告知将

制定相关法律予以保障。

在各地房屋产权相继面临到期之际，如

何续期的问题不宜再继续拖延下去，否则民

众一直将这件事悬在心中。物权法第一百

四十九条规定：“住宅建设用地使用权期间

届满的，自动续期”，但国家尚未出台相关实

施细则，各地国土部门都无从下手。而从其

他国家的现实经验看，给予住宅永久产权乃

是常态，既能保障国民的合法财产，亦符合

“恒产恒心”的国家社会发展大局。

我 国 居 民 住 宅 自 有 率 已 经 超 过

90%，很多家庭甚至拥有多套住宅，房产

在家庭财产中的比例非常大，可见产权

续期问题关系到所有国民的切身利益。

明确房屋产权续期方法，进而形成法律

制度化，在全国范围内执行，就能够稳定

国民之心，对未来抱持更美好的希望。

而且，房屋产权续期也符合市场经济原

则，乃是基于尊重国民对房屋产权的合

法权益，明确依法保护私有财产，奠定社

会经济发展的稳固基石。

▋江德斌
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热点 冷评时事 乱炖

公厕变餐馆
谁的良心发馊了？

▋黄齐超

近日，新快报联合广东广播电视台《南方财经

报道》记者组成广东3·15晚会调查组再次暗访网

络外卖平台现状，发现脏乱差的小餐馆只需要给

中介一点小钱，就可以顺利通过平台审核。调查

组记者用公厕和停车场作为地址申请开店，竟然

都能通过网上审批流程。（3月15日《新快报》）
想到自己点的饭菜来自厕所里的厨房，恐怕

所有的食客都会呕吐不止。这样的外卖餐厅就连

送餐小哥也愤愤不平，悄悄地嘱咐消费者不要再

点这家餐馆的饭菜了。

尽管目前的法规没有对外卖餐馆的选址做明

确的规定，但把公厕作为餐馆，这肯定是合适的。

城市里寸土寸金，或许商家也是出于节约成本的

考虑，才做出这样无奈选择的。然而，这样的行为

毕竟不能为消费者所容忍，因此，我们当然可以理

直气壮地谴责商家。再者，选择厕所做厨房也就

罢了，可他们的“厕所厨房”里卫生条件堪忧，菜品

随意摆放，怎能让消费者放心？

可见，那些为了盈利而不择手段的商家，他们

的良心发了馊，职业道德散落得一地鸡毛。惩戒他

们，不能仅仅把他们的网上餐馆下线，还应当将他

们录入行业黑名单，不允许他们再从事外卖餐饮。

再者说，黑中介和平台负责审核的工作人员

并不在乎这些，辖区的外卖餐厅多了，他们的提成

就多。另外，帮不符合规定的餐厅通过审核申请，

还可以拿申请人的贿赂，何乐而不为？显然，黑中

介和审核人员的良心也变馊发臭了。

涉事的美团、饿了么都表示要严惩这些人员，

这是情理之中的事。不过，除了内部的自查自纠

和事后的严惩外，还应有严谨的事前监督。从这

个角度看，送餐外卖管理平台要设定科学、严格的

审核程序，想方设法堵死审核的漏洞，别再让厕所

变餐厅的怪事重演。

“唯论文”评价 薛红伟/漫画

杭州电子科技大

学侯平智在科研成果

转化、教学改革及社会

服务方面成果显著。

然而，多年来，因为一

条理由——论文数量

不够，他一直以副高职

称在原地踏步。但现

在，他已经被“破格”选

拔为“社会服务与推广

型教授”。而他的转

“正”，并不是因为“论文

发表多了”，而是学校

改革完善职称评聘制

度的结果。（3月15日中国新闻网）
有过职称评审的人都知道，

刊发论文是许多职称评审中一

个重要环节，不仅不能逾越和替

代，而且大有与实际能力划等号

之意。

对于“唯论文论英雄”的职称

评审，所催生出的“论文造假”“论

文代写”“论文刊发版面费”等乱

象，大家之所以对此心照不宣，关

键缘由在于各个行业的职称评审

无法跳出“唯论文论英雄”的窠

臼。事实上，由于职称与工资、晋

升等待遇直接挂钩，即便有识之

士，谁也无法摆脱“唯论文论英

雄”的职称评审考核路径。加之

刊发论文级别、数量、字数等要

求，一并让参评者身心俱疲，势必

或多或少影响到实际工作，造成

主次颠倒，甚至所谓的“唯论文论

英雄”评审，在一定程度上并不能

证明每一个专业技术人员的实际

业务素养和技术能力。

客观而言，职称评审制度改

革难度很大，必须做好顶层设计，

先试点，再推广。有些地方的职

称改革先行者不搞“一刀切”，跳

出“唯论文论英雄”窠臼，试图建

立一套科学合理的职称评价体

系，让真正有能力、有才学的年轻

人脱颖而出。提倡与工作需求相

结合，创新在一线、成果在一线。

常言道，“英雄不问出处”。

用在职称评审上，就应当以能力

为导向，不搞“唯论文论英雄”。

考核综合能力才是职称评选参考

的唯一标准，刊发论文只是其中

一个“研究”方向，不应过分放

大。毕竟，任何人才和能力评价

机制，都不该与社会对个体价值

考核评价的多样性与多元化这一

科学的改革路径相悖。

“破格教授”倒逼职称评审不应一刀切
▋禄永峰


